
平成２６年８月２３日

(第７回)番組審議会 議事録

ＦＭはしもと株式会社

１ 開催年月日 平成２６年８月２３日（日）午前１１時から午後１２時まで

２ 場所       和歌山県橋本市東家４－１１－４

ＦＭはしもと株式会社 本社

３ 出席状況   委員総数 ７名（出席委員数5名、欠席委員数2名）

出席委員の氏名（敬称略）上鶴弘志、森下功、後藤加寿恵、高崎正紀、

松田良夫（五十音順）

欠席委員の氏名     大野和彦、神谷和生

放送事業者側出席者名  代表取締役 向井景子、取締役会長 向井嘉久

藏

専務 庄路章、常務 佐々木周平

４ 報告

⦁ 前回（第6回）の番組審議会の改善について

前回いただいたご意見（内輪話になっていないか等）をわかりやすいポンチ

絵で作成し、スタジオに掲示して各パーソナリティへの改善を求めた。

⦁ 番組についての説明

⦁ 新たに制作・放送開始した長編ラジオドラマ「兄貴」を聴いていただいた。

⦁ 8月に行った番組改編について説明した。

⦁ 防災等臨時放送体制について

スタッフが少人数なので、３班に分けてローテーションで対応することとし

た。

役割分担・連絡方法など事務所内のわかりやすい場所に掲示した。

５ 議題

⦁ ６月からの番組についての審議

⦁ その他

６ 議事の概要

⦁ ６月からの番組についての審議

⦁ 橋本・伊都地域の地名のイントネーションについて

    地元での読み方（方言）とパーソナリティの読み方（標準語）が違うので統一

してはどうかという意見があったが、ニュースとしてお伝えする時は標準語を

ベースに伝えるほうが聞きやすいので統一するのは難しいという回答をした。

⦁ 高齢者向けに作られていると思われる番組があるが、あまりにも話し方が

ゆっくりで、もう少し普通のペースで話してほしいという意見があり、担当

パーソナリティに伝えて改善する。

  ③ ゲストが出演した場合には、ゲストが退出する際に再度ゲストの名前や肩書き

を紹介してほしいという意見があり、周知する事とした。

（２）その他（災害時の放送について）

  ① 先日の台風など災害時の放送について高評価をいただいた。

  ② 災害時の取材体制についてのご意見をいただいたが、スタッフ数が少ないので

パーソナリティにも協力をいただくなど、今後対応を検討することとした。

７ 審議会の答申または改善意見に対してとった措置

  審議内容を事務所内の掲示板等に掲示するとともに、必要な担当者には放送事業者

から直接説明等を行い改善に努める。

８ 審議会の答申または意見の概要の公表

事務所に備置き       平成２６年 ９月５日
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  ホームページに掲載     平成２６年 ９月５日

９ その他の参考事項

特になし

2


